

9/29(月) 今週は、1年間の折り返しです①



きょう あす おわり すいよううび
今日と明日で9月も終わり。水曜日からはなん
ともう10月。1年間の残り半分がスタートしま
す。いつも同じ質問をしますが、

今いまでの学年の最初

に立てた目標、2学期の目標は、今、どうでしょ
う？

目標に向けて続いていることがある人は、きっ
つと、「ちょっとずつ、できるようになってきたぞ！」と
いう手ごたえがあるはずです。この調子でがんば
ってください。どうも調子が出ない…、やる気が
出ない…という人がいたら、目標を見直し
てみるのもいいかもしませんね。今週は、
自分の目標を振り返る週にしましょう。



9/30(火) 今週は、1年間の折り返しです②



もうひとつ、いつもの質問。**今、楽しく学校に来る**

ことができますか？ 心配なことがあると、

「目標をもってがんばろう！」という気持ちにはなれませんね。もし、

悩んでいることがありますって、そのままにしている人がいたら、担任の先生に相談したり、校長室前の相談ポストに入れたりしてください。

もうひとつ、自分自身が、周りの友だちを不安な気持ちにさせるようなことをしていないか、そのことも振り返ってみてください。

さあ、明日から10月。**1年間の後半も、**

「元気いっぱい、笑顔あふれる御幸小」にしましょう。



10/1(水) 10月スタート！ さあ、運動会



さあ、今日から10月です。また、新しい気持ちでスタートしましょう。今週から運動会の練習が始まりましたね。また、いくつかのクラスで、「クラスの応援旗」をどうするかの話し合いがあるみたいですね。どんな旗ができるか、楽しみです。

そして、今年の運動会は、「赤対白」が、なんとなんと「1組対2組」。クラスで競い合う初めての運動会！！もう、わくわくしてきます。私は、みんなが「今年の運動会、めちゃくちゃ楽しかった～！」と言える運動会になつたらいいなと思います。



10/2(木) 全体練習1回目、星3つです！



全体練習、始まりましたね。最初から、自分たちだけでこの整列！→気持ちいい。6年生は、自分で判断して下級生のところへ行き、並び方を教えてくれていました。係の仕事も、とっても真剣で、きびきびした動きがかっこいいなと思いました。そして、おっ、がんばってるな、と思ったのが4年生。話を聞く姿勢や整列の仕方が、下級生のお手本になっていました。350人の「がんばるぞ！」が伝わってきた全体練習を見て、さらにわくわくしてきました。



10/3(金)「**じぶん**自分らしさ」を **たいせつに**大切に…



5年生が、総合の学習で「ジェンダー（男性、女性などの性）」について、奥結香（おくゆいか）さんのお話を聴きました。「以前は、男は男らしく、女は女らしく…、でしたが、それは昔の話。性は男性・女性だけではありません。みんなには、『自分らしく』あつてほしいと思します。」と話してくれました。私も、全く同じ気持ちです。

一人一人が『自分らしく』できて、周りのみんなは、そのちがいを笑顔で受け入れる…そんな御幸小をみんなでつくっていきましょう。

